

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/M(99)9



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 25-Aug-1999
Dist. : 26-Aug-1999

PARIS

SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE

Bil.

LCS/CONF/M(99)9
Non classifié/Unclassified

CALENDRIER DES REUNIONS DU MOIS DE SEPTEMBRE 1999
TIMETABLE OF MEETINGS FOR THE MONTH OF SEPTEMBER 1999

80768

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

- 30 - 3 Comité des Affaires fiscales - Réunion du Forum sur les pratiques fiscales dommageables
Committee on Fiscal Affairs - Meeting of the Forum on Harmful Tax Practices
- 1 COMITE PIIC - Réunion des conseillers (Délégations permanentes)
ICCP COMMITTEE - Counsellors' meeting (Permanent Delegations)
- 1 PROGRAMME TRAVAILLEURS/EMPLOYEURS - Réunion d'experts syndicaux sur les fonds
de pension : préoccupations gouvernementales et stratégies syndicales
LABOUR/MANAGEMENT PROGRAMME - Meeting of Trade Union Experts on Pension
Funds: Public Policy Concerns and Trade Union Strategies
- 1 - 2 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN
MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Influencer
la demande de trafic routier (MM2)
PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD
TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Influencing Road Traffic Demand (MM2)
- 2 - 3 SGE - Deuxième OECD Atelier sur le Développement Durable
SGE - Second OECD Workshop on Sustainable Development
- 3 CCNM - Briefing à l'attention des conseillers financiers des délégations au sujet du
gouvernement d'entreprise
CCNM - Briefing on Corporate Governance for the attention of the Delegations' financial
counsellors
- 6 - 9 STD - ATELIER CONJOINT OCDE-SSB SUR LES COMPTES NATIONAUX
STD - JOINT OECD-SSB WORKSHOP ON NATIONAL ACCOUNTS
- 7 - 8 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion du Groupe d'experts sur l'évaluation et le
suivi des performances en matière de bonne gouvernance
DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Meeting of Experts'Group on Assessing and
Monitoring Performance in Good Governance
- 8 Comité de la politique à l'égard des consommateurs - 8ème réunion du groupe de travail sur les
indicateurs de la politique à l'égard des consommateurs
Committee on Consumer Policy - 8th Meeting of the Working Group on the Consumer
Protection Guidelines
- 9 - 10 COMITE SUR LA POLITIQUE A L'EGARD DES CONSOMMATEURS - Session plénière
COMMITTEE ON CONSUMER POLICY - Plenary Session

- 9 - 10 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN
Matière de Transports Routiers et de Liaisons Intermodales - Les effets
des infrastructures de transport sur le développement régional et/ou périphérique (IM2)
- PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD
TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Effects of Transport Infrastructure on
Regional and/or Peripheral Development (IM2)
- 10 - 11 CPE - ATELIER : VALORISER LE TRAVAIL
- CPE - WORKSHOP: MAKING WORK PAY
- 13 Comité des Affaires fiscales - WP1 - Groupe de direction sur la révision du Modèle de
Convention fiscale
- Committee on Fiscal Affairs - WP1 - Steering Group on the revision of the Model Tax
Convention
- 13 Comité des Echanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Consultation des Participants à
l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un
Soutien Public
- Trade Committee - Export Credits: Consultations Group of the Participants to the Arrangement
on Guidelines for Officially Supported Export Credits
- 13 SGE - Réunion à Haut-Niveau sur le Changement Climatique
- SGE - High Level Meeting on Climate Change
- 13 AEN - REUNION DES DONATAIRES AU PROGRAMME NUCLEAIRE MULTILATERAL
SUR LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT EN RUSSIE
- NEA - MEETING OF DONORS TO THE MNEPR (MULTILATERAL NUCLEAR
ENVIRONMENTAL PROGRAMME IN RUSSIA)
- 13 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion informelle du Comité
- DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Informal Committee Meeting
- 13 - 14 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Groupe d'experts de l'Annexe I
des NU de la Convention-cadre sur le changement climatique - Atelier sur les mécanismes de
Kyoto
- ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Annex I Expert Group on the UN
Framework Convention on Climate Change - Workshop on Kyoto Mechanisms
- 14 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion du Comité
- DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Meeting of the Committee

- 14 Comité sur les produits chimiques et Group de travail sur les produits chimiques - Réunion des bureaux du Groupe d'étude sur l'innocuité des nouveaux produits pour l'alimentation humaine et animale et le Sous-groupe sur l'harmonisation de la surveillance réglementaire en biotechnologie
- Chemicals Committee and Working Party on Chemicals - Meeting of the Bureaux of the Task Force for the Safety of Novel Foods and Feeds and the Working Group on Harmonization of Regulatory Oversight in Biotechnology
- 14 - 15 Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 1 sur la double imposition
- Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 1 on Double Taxation
- 14 - 15 Comité des Echanges - Groupe de Travail du Comité des Echanges
- Trade Committee - Working Party of the Trade Committee
- 14 - 15 PUMA - Colloque sur l'analyse stratégique et réforme
- PUMA - Symposium on Strategic Review and Reform
- 14 - 15 AEN - COMITE DE PROTECTION RADIOLOGIQUE ET DE SANTE PUBLIQUE: Groupe ad hoc d'experts sur l'impact radiologique des options de gestion du combustible usé
- NEA - COMMITTEE ON RADIATION PROTECTION AND PUBLIC HEALTH: Ad-hoc Expert Group on Radiological Impact of Spent Fuel Management Options (PARCOM)
- 14 - 17 AEN - NEGOCIATIONS D'UN PROJET D'ACCORD POUR L'ELABORATION D'UN PROGRAMME NUCLEAIRE MULTILATERAL SUR LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT EN RUSSIE (MNEPR)
- NEA - NEGOTIATIONS OF A DRAFT ARRANGEMENT FOR THE ESTABLISHMENT OF A MULTILATERAL NUCLEAR ENVIRONMENTAL PROGRAMME IN RUSSIA (MNEPR)
- 15 CENTRE DE DEVELOPPEMENT - Réunion de la Commission consultative du Centre de développement.
- DEVELOPMENT CENTRE - Meeting of the Advisory Board on the Development Centre
- 15 - 16 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Groupe d'experts de l'Annexe I des NU de la Convention-cadre sur le changement climatique
- ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Annex I Expert Group on the UN Framework Convention on Climate Change
- 15 - 16 AEN - Implications des Parties Prennantes dans l'Analyses et Gestion des Risques
- NEA - Stakeholder Involvement in Risk Assessment & Management

- 15 - 17 Comité sur les produits chimiques et Group de travail sur les produits chimiques - 1ère Réunion du Groupe d'étude sur l'innocuité des nouveaux produits pour l'alimentation humaine et animale
- Chemicals Committee and Working Party on Chemicals - 1st Meeting of the Task Force for the Safety of Novel Foods and Feeds
- 15 - 17 AEN COMITE DES SCIENCES NUCLEAIRES - Troisième réunion du Groupe de travail sur la sûreté-criticité nucléaire
- NEA NUCLEAR SCIENCE COMMITTEE: - Third Meeting of the Working Party on Nuclear Criticality Safety
- 16 CEMT - Groupe ad hoc sur les aspects fiscaux et financières des marchés des transports
- ECMT - Ad Hoc Group on Fiscal and Financial Distortions in Transport Markets
- 16 COMITE EXECUTIF
- EXECUTIVE COMMITTEE
- 16 - 17 SGE/CCNM & Comité des Affaires fiscales - FEME - Atelier sur l'application pratique des conventions fiscales Forum de discussion entre les pays membres et les pays non membres
- SGE/CCNM & Committee on Fiscal Affairs - EMEF - Workshop on the practical application of Tax Treaties Forum discussion between Member and non Member countries
- 16 - 17 STD - Réunion "inter-secrétariat" du Groupe de travail sur les Comptes Nationaux (IMF, UNSD, UNECE, EUROSTAT, World Bank, UNECA, OECD)
- STD - Meeting of the Inter-Secretariat Working Group on National accounts (IMF, UNSD, UNECE, EUROSTAT, World Bank, UNECA, OECD)
- 20 CMF - 5ème réunion du Réseau de privatisation de l'OCDE
- CMF - Fifth Session of the OECD Privatisation Network
- 20 ALORA - INFORMATION SUR LES COURS DE LANGUE
- ALORA - information session on Language courses
- 20 - 21 Centre pour la Coopération avec les non Membres - Le rôle de l'investissement international dans le développement, les responsabilités des entreprises et les principes directeurs pour les entreprises multinationales
- Centre for Co-operation with Non-Members - The Role of International Investment in Development, Corporate Responsibilities and the OECD Guidelines for Multinational Enterprises

LCS/CONF/M(99)9

- 20 - 22 AEN - COMITÉ SUR LA SÛRETÉ DES INSTALLATIONS NUCLÉAIRES - Groupe de Travail Principal No. 2
- NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - Principal Working Group No. 2
- 20 - 22 Comité des Affaires fiscales - Groupe technique consultatif sur le suivi de l'application des normes conventionnelles existantes pour l'imposition des bénéfices des entreprises
- Committee on Fiscal Affairs - Technical Advisory Group on Monitoring the Application of Existing Treaty Norms for the Taxation of Business
- 20 - 24 STD - REUNION D'EXPERTS EN COMPTABILITE GENERALE
- STD - MEETING OF NATIONAL ACCOUNTS EXPERTS
- 21 COMITE DU BUDGET
- BUDGET COMMITTEE
- 21 - 22 CERI - INES REUNION DU GROUPE DE DIRECTION
- CERI - INES MEETING OF THE STEERING GROUP
- 21 - 23 AEN - COMITE SUR LA SÛRETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - 18ième Réunion du Groupe de Travail No. 1
- NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - 18th Meeting of the Principal Working Group No. 1
- 22 Comité des Échanges - Crédits à l'Exportation : Participants à l'Arrangement relatif à des lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public
- Trade Committee - Export Credits: The Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits
- 22 - 24 AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - 21ème Réunion du Groupe de travail principal n° 4 sur le confinement des rejets accidentels de matières radioactives (GTP4)
- NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - 21st Meeting of the Principal Working Group No. 4 on Confinement of Accidental Radioactive Releases (PWG4)
- 22 - 24 Comité des Affaires fiscales - Groupe technique consultatif sur la classification par les conventions des paiements concernant le commerce électronique
- Committee on Fiscal Affairs - Technical Advisory Group on Treaty Characterization of Electronic Commerce Payments

- 22 - 24 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Séminaire sur les examens de performances environnementales (1er et 2ème cycles)
ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Seminar on the Environmental Performance Review (1st and 2nd Cycles)
- 22 - 24 CMIT Comité des mouvements de capitaux et des transactions invisibles. CIME Comité sur l'investissement international et les entreprises multinationales - Réunion conjointe - CMIT/CIME
CMIT Committee on Capital Movements and Invisible Transactions. CIME Committee on International Investment and Multinational Enterprises- - Joint Meeting - CMIT/CIME
- 23 CONSEIL
COUNCIL
- 23 - 24 PUMA - Groupe de travail sur l'éthique dans le service public
PUMA - Working Group on Public Service Ethics
- 23 - 24 CFM - Groupe de direction sur les échanges transfrontières dans les services financiers
CMF - Steering Group on Cross-Border Trade in Financial Services
- 27 ALORA - session d'information sur les activités sportives
ALORA - INFORMATION SESSION ON SPORTS ACTIVITIES
- 27 - 28 Comité des Échanges - Atelier sur les Obstacles aux Echanges des Marchandises et des Services après le Cycle d'Uruguay
Trade Committee - Workshop on Barriers to Trade in Goods and Services in the Post-Uruguay Round Context
- 27 - 29 COMITE DE L'INDUSTRIE
INDUSTRY COMMITTEE
- 27 - 30 AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - Réunion du Groupe Principal de Travail No. 5
NEA - COMMITTEE ON NUCLEAR REGULATORY ACTIVITIES - Principal Working Group No. 5
- 28 - 1 Comité des Affaires fiscales - Groupe de direction sur les principes applicables en matière de prix de transfert
Committee on Fiscal Affairs - Steering Group on the OECD Transfer Pricing Guidelines

LCS/CONF/M(99)9

28 STD - Groupe de Politique Statistique

STD - Statistical Policy Group

REUNIONS HORS DU SIEGE DE L'OCDE

MEETINGS OUTSIDE HEADQUARTERS

Göteborg, Suède

27 - 29 CEMT - Transport pour les personnes à mobilité réduite : Séminaire : Renforcer la chaîne de transport" (27-28/9)- Groupe sur le transport pour les personnes à mobilité réduite (29/9)

ECMT - - Transport for People with Mobility Handicaps : Seminar "Strengthening the Transport Chain" (27-28/9) - Group on Transport for People with Mobility Handicaps (29/9)